



CRISTIAN SOTO

Estudiantes podrán hablar con profesores por videoconferencia.

Planteles definieron plataformas para las clases remotas

## En la UC y la Chile estudiantes podrán chatear con los profesores

FRANCISCA SOTO

Ya van más de 26 instituciones de educación superior las que decidieron suspender las clases presenciales. Algunas, incluso, se han reunido durante estos días para analizar la manera de no perder clases. Las primeras en hacerlo fueron la Universidad de Chile y la Universidad Católica. El vicerrector académico de la Universidad Católica, Juan Larraín, explicó que hace dos años ocupan la plataforma Canvas, que les permite organizar los cursos, calendarizar actividades y que el profesor dicte la clase por video mientras los alumnos preguntan por chat. El objetivo es priorizar a toda costa el formato online en tiempo real. "Si bien vamos a lograr los

objetivos que se alcanzan en las clases presenciales, sí vamos a poder lograr que los estudiantes tengan las clases", dijo.

La directora de Pregrado de la Universidad de Chile, Leonor Armanet, anunció que se usarán plataformas diseñadas por la universidad y que ya son de uso común por la comunidad estudiantil. La plataforma U-Cursos, que permite discusiones de foro y entrega de material didáctico".

"Estas son herramientas de comunicación segura que permiten interacción y flujo de material docente. Además, habrán herramientas como Zoom, que permite comunicarse por videoconferencia y EOL, que ya aloja a cursos de pregrado, posgrado y educación continua de la universidad".